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 Procès-verbal de la réunion du C.É 

Jeudi le 20 février 2025 à 18h00 

1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

Ouverture de la rencontre à 18h09 

Étaient présents au CÉ : Annie Tremblay (directrice), Éléonore Mailloux-Houle (enseignante), Nathalie 
Desrochers (service de garde), Anne Trudel (parent), Évelyne Leblanc (parent), Arlyse Veillette (parent), Jimmy 
Sawyer (enseignant), Jonathan Bédard (enseignant), Dominique Touzel (enseignante), Harmonie Gagné 
(stagiaire 502) 

Parent invité : Mathieu Bélanger 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Autre point- ajout :  Conférence avec budget restant 

Billets STM-Thomas absent, point remis au prochain CE 

Proposé par : Arlyse 

Appuyé par : Éléonore 

A2025-01-12 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 05 décembre 2024 

Retour sur certains points : 

-Les fleurs ont été envoyées à Martine. 

-Les photos scolaires Enfant clic-déjà réservé pour l’an prochain, 25 septembre. 

Proposé par : Évelyne 

Appuyé par : Nathalie 

A2025-01-13 

4. 4.1 Grille-Matières 25-26 (Approbation) 

Proposition de changement de la grille-matière présentée par Jonathan 

-Spécialités obligatoires : 2 cours d’éducation physique, 1 art en continu, 1 art qui peut changer 

-L’équipe-école a déjà voté en faveur d’un changement de la grille-matière pour l’an prochain soit de réduire à 
une période d’anglais au 3e cycle (il y en a 2 actuellement). Ce changement redonnerait une période par semaine 
aux titulaires pour enseigner leurs matières. Aussi, il permettrait à Michèle en art dramatique d’avoir un temps 
plein à l’école, ce qui permettrait aux élèves du 3e cycle et aux élèves de maternelle d’avoir des cours d’art 
dramatique. 
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Cette décision règlerait aussi le problème de stabilité en anglais pour les jeunes qui se retrouvent avec 
l’enseignant changeant qui complète la tâche de l’enseignant à temps plein (3 groupes). 

Proposition acceptée par les parents. Le document sera envoyé par courriel 

Proposé par : Jonathan 

Appuyé par : Arlyse, Évelyne et Anne, les 3 parents 

A2025-01-13 

4.2 Inscriptions 25-26 (Information) 

Période terminée, on maintient notre population scolaire. Peut-être ouverture d’une classe de 3e-4e. 
Actuellement il y a 25 classes, on pourrait passer à 26.  

4.3 Projet éducatif (Information) 

Choix d’actions que les enseignants mettent en pratique en mathématique et en français. À la fin de chaque 
mois, il y a une rencontre par cycle pour faire un retour sur les répercussions des actions. À la fin mars, on 
poursuivra les actions ou on va en choisir des nouvelles.  

4.4 Sorties scolaires (Approbation) 

Document sur les sorties scolaires à approuver 

Sortie 4e année ajoutée pour le groupe de Éléonore 

Proposé par : Nathalie 

Appuyé par : Evelyne 

A2025-01-14 

4.5 Présentation sommaire du budget (Information) 

-Présentation de 2 documents pour le budget de l’école. Ça va bien, les enveloppes sont dans le positif. 

-Avec la pénurie de personnel, le budget Suppléance est en déficit, à cause des RU (remplacements d’urgence), 
mais ces dépenses vont être remboursés par le Ministère  

-Prévision des effectifs pour l’an prochain à venir. C’est ça qu’on devra approuver plus tard, en fin d’année. 

4.6 Consultations à venir sur 2 projets de politique (Information) (Date limite 18 avril) 

Le CE devra être consulté et se pencher sur les 2 changements de politique suivants :  

1. La démocratie scolaire pour les élèves (FORM à remplir) 

2. Frais demandés aux parents (matériel, cahiers d’activités et photocopies) 

Le CE devra se prononcer sur ce document pour changer la politique 

La direction va envoyer un courriel avec les 4 documents (les 2 anciens et les 2 nouveaux) sous forme de 
4 liens dans un document. Les membres du CÉ sont invités à prendre connaissance des questions avant 
la prochaine rencontre pour rendre le processus de consultation plus fluide. 

5. Service de garde 

5.1 Sondage parents traiteur 

 Le sondage a été effectué par le traiteur, lui-même. 44 parents ont répondu. En général, les répondants sont 
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assez insatisfaits.  Les parents commandent moins que les autres années. 

Au niveau des prix ça va, mais pas de flexibilité pour les annulations, pas d’identification des repas. On ne peut 
pas commander à la dernière minute. Il n’y a pas beaucoup de choix. 

Nathalie mentionne que le service de garde va terminer l’année avec ce service, mais on va changer l’an 
prochain. 

6.  Informations  

6.1 Comité de parents 

Élyse est absente, donc il n’y a pas d’informations à transmettre. 

6.2 Fondation 

Évelyne avait demandé de rencontrer la Fondation MDV pour questionner les parents responsables de la gestion 
des fonds amassés. 

Les membres disent qu’ils sont complètement indépendants de l’école. Les membres du CÉ s’interrogent sur les 
« limites » de cette « indépendance » avec l’utilisation du nom de l’école, entre autres. Les membres du CÉ 
expriment un certain malaise sur le fait qu’un parent puisse remettre de l’argent pour des projets de l’école et 
que les membres de la fondation affirment qu’ils pourraient s’en servir pour un projet externe. Il y a un manque 
de transparence au niveau de la communication des états financiers.  

La direction et un membre du CÉ seront présents à la rencontre où ils présentent leurs états financiers lors d’une 
assemblée en début d’année prochaine.  

Serait-il possible d’avoir l’information pour le premier CE en début d’année? À voir 

Les membres du CÉ suggèrent d’aller vérifier s’il y a quelque chose de normé dans la façon de fonctionner 
actuellement au niveau du CSSDM. -suivi 17 avril 

6.3 O.P.P : activités à venir 

-Fête dansante après l’hiver 

-Soirée jeu de société 

-Grande corvée an avril-jour de la Terre, l’OPP souhaite arrimer ça avec les heures de classe 

-Soirée cinéma : film projeté sur le mur de l’école – à suivre  

-Affiliation avec le comité Fêtes de l’école pour l’année prochaine 

-Le SIP, ça marche toujours??? Demande pour le chocolat chaud, demande pour les 40 bénévoles pour le 
spectacle de fin d’année en cours 

6.4 Vie de l’école 

-On est dans les bulletins!! 
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7. Autres points 

7.1 Billets STM-point remis car Thomas est absent de la rencontre. 

7.2 Frais de civilité CÉ-il reste 325$ environ. On reparle de la proposition des chandails pour les finissants. À 
suivre au prochain CÉ 

-Budget Conférence pour l’an prochain entre 2400$ et 2900$ 

Quelques suggestions :  

*Parcours croire pour 6 familles (400$ par famille) avec un suivi pendant un an. Elle aiderait juste 6 familles. 
Option à considérer comme il n’y a pas beaucoup de familles qui y participent normalement.  

*CREP-ateliers gratuits pour les familles suggérés par la direction 

Arlyse va envoyer des suggestions, Annie va nous envoyer les infos du CREP. 

8. Correspondance et questions du public 

Présence de Mathieu Bélanger, père d’Êve Bélanger.  

*Il demande comment on fonctionne pour reprogrammer les sorties. 

*Pourquoi aller faire des cours au CEPSUM plutôt qu’à Père Marquette?  Décision de Bruno car les cours sont 
plus adaptés, plus pertinents car les intervenants sont mieux formés. 

*Commentaire sur la question de la fondation. Ça vaut la peine d’investiguer. Il y a quand même un lien indirect 
et pour les parents, c’est direct. Besoin d’avoir plus d’informations. 

*Suggestion d’un logo pour les t-shirts des finissants? Le 300$ pourrait servir à ça. 

*Concentration-sport, est-ce que c’est un enjeu qui est abordé au CE? La direction répond que c’est un sujet 
abordé seulement au niveau des budgets. 

*Est-ce qu’il y a une possibilité que la concentration-sport disparaisse? Ça va dépendre des budgets. 
Présentement, ça rentre dans budget-école inspirante et deux autres budgets de l’école. C’est ainsi qu’on peut 
payer les salaires pour les libérations des enseignants ou autres. Ce sont des budgets qui pourraient disparaitre 
et nous obliger à faire des choix déchirants (entre sport et ortho, par exemple).    

9. Prochain C.É :  17 avril 2025 

10. Levée de l’assemblée à 20h11 

Proposé par : Jonathan 

Appuyé par : Dominique 

A2025-01-15 

 


